



Un homme tient son enfant dans ses bras alors que des familles qui ont fui l'Ukraine entrent dans un camp de réfugiés le 3 mars. [NIKOLAY DOYCHINOV/AFP VIA GETTY IMAGES]

La Russie déclenche une deuxième crise de réfugiés

La fuite de millions de réfugiés de Syrie et d'Ukraine a rapproché la réalité de la guerre du cœur de l'Europe.

- Josue Michels
- [24/05/2022](#)

Selon les Nations Unies, plus de 2,2 millions de personnes ont fui l'Ukraine depuis le 24 février. Jusqu'au 10 mars, environ 96 000 réfugiés de guerre ont été officiellement enregistrés en Allemagne ; la Pologne en a compté 1,4 million. Mais ce n'est que le début. Le maire de Kiev, Vitali Klitschko, a noté que près de la moitié des habitants de Kiev ont quitté la capitale, qui comptait 3,5 millions de personnes. Dans une nation de 44 millions d'habitants, les implications de la guerre sont immenses. Ce qui se passe aujourd'hui évoque la crise des réfugiés de 2016.

De nombreux pays européens ont fourni aux Ukrainiens des abris et ont même facilité des permis de travail temporaires. Des citoyens ont accueilli des Ukrainiens chez eux. Mais les gouvernements européens ne font pas grand-chose pour arrêter le bain de sang en Ukraine. La ministre allemande des Affaires étrangères Annalena Baerbock a déclaré à *Bild* que le président russe Vladimir Poutine est « apparemment irrésistible en ce moment » car « il franchit toutes les frontières humaines ».

Pendant la guerre civile en cours en Syrie, la Russie a soutenu le régime du président syrien Bachar Assad. Par le biais de frappes aériennes, la Russie est responsable de la mort de nombreux civils et de la fuite d'innombrables autres. En 2016, le chef du Commandement européen des États-Unis, le général Philip Breedlove, a averti que la Russie et la Syrie « militarisaient délibérément la migration pour tenter de submerger les structures européennes et de briser la détermination européenne ».

La crise syrienne a explosé après que l'Occident ait imposé des sanctions à la Russie pour l'occupation de la Crimée. Bien que la Russie n'ait pas été le seul agresseur dans cette crise, le moment où ces événements sont survenus est à noter.

La fuite de millions de réfugiés de Syrie et d'Ukraine a rapproché la réalité de la guerre au cœur de l'Europe. De plus en plus de personnes en Europe sont directement touchées par la hausse des prix du pétrole et du gaz, par l'afflux important de réfugiés et par la crainte de conflits plus proches de chez elles. Cette réalité les a poussés à se tourner vers des hommes politiques qui prennent des mesures radicales. Un sondage a révélé que 78 pour cent des Allemands soutiennent la décision de livrer des armes à l'Ukraine et de renforcer les forces armées allemandes en réponse à l'invasion de l'Ukraine par la Russie.

Comme nous l'expliquons souvent à la *Trompette*, la Bible révèle que le changement de la mentalité européenne à l'égard de la guerre motivera le continent à faire face militairement aux futures crises mondiales. Il est prophétisé que l'Europe ait un dirigeant qui promettra d'apporter la paix, mais qui finira par apporter une destruction monumentale. « À cause de sa prospérité et du succès de ses ruses, il aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement, et il s'élèvera contre le chef des chefs ; mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune main » (Daniel 8 : 25).

Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit en 2015 :

L'Allemagne est l'un des principaux exportateurs d'armements militaires au monde, et le troisième exportateur de

biens. Son économie *domine* l'Union Européenne. Mais l'Allemagne n'a pas de dirigeant fort. De nombreux critiques ont exprimé ce point de vue assez souvent ces derniers temps.

Cependant, plusieurs signes dans l'actualité mondiale indiquent qu'un dirigeant fort est sur le point de se lever sur la scène mondiale. Aussi, une prophétie de Daniel 8 parle d'un roi féroce et puissant qui se lèvera sur la scène mondiale en Europe et choquera le monde. C'est l'une des prophéties les plus étonnantes de la Bible !

Je vous encourage à commander un exemplaire gratuit de la brochure [Un dirigeant allemand fort est imminent](#) et à regarder la récente émission de *La clef de David* de M. Flurry sur ce sujet.